

Santiago golpea primero ante Las Tunas en inicio de playoffs



La Habana, 26 ene (RHC) Santiago de Cuba golpeó primero ante Las Tunas al imponerse 7-4 en el primer partido del playoffs de cuartos de final entre ambos, disputado en la provincia de Cienfuegos.

Las Avispas de Santiago conectaron 13 hits, incluido un jonrón de Adriel Labrada, uno de los más destacados a la ofensiva en el choque, al ligar de 3-2, con 2 remolques. Edilse Silva también sobresalió al pegar 3 hits.

El triunfo correspondió al derecho Carlos Font, quien en siete entradas permitió 9 hits y 4 carreras, con 2 ponches y dos boletos, con salvamento para el veloz Yunior Tur, quien no admitió libertades en 2 las dos entradas en las que trabajó, con 3 ponches propinados.

Esta misma jornada se disputa otro duelo de cuartos de final, entre Granma e Industriales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/245759-santiago-golpea-primero-ante-las-tunas-en-inicio-de-playoffs>



Radio Habana Cuba